
Compte rendu CA du
18/10/2023

Ordre du Jour

1. Intégration des nouveaux 1
2. Point licences 2
3. Attribution des compétitions 2
4. Dossier aide aux sports (département) 2
5. JOP 2024 2
6. Point sur les compétitions 2
7. ANS emploi 2
8. Stage ligue 3
9. Bilan journée olympique 3
10. AG ligue 3
11. Commission Jeune 3
Plateau minibad: 9 inscrits fermeture inscriptions le 21 4
12. Formations 4
13. Gestion employée 4
14. Questions diverses 4

Présents
Guillaume Prieto - Fabrice Bulteau - Patrick Fageol - Roxane Cerize - Pierre-Julien Viailly – Erwan
Michaux - Mathieu Trufley - Ludovic Culleron - Vincent Lefebvre - Nicolas Vicart - Fabienne
Margueritte

Absents Excusés

Réunion

Début de séance à 19h37

1.Intégration des nouveaux
Présentation de chacun, et réattribution des rôles.



2.Point licences
A ce jour 2695 licenciés au 18/10/2023.

En termes d'affiliation, pas de nouveau club, mais l’ASPTT Rouen voudrait se réaffilier.
Cependant l’année dernière ils n’ont pas pris une seule licence. Une réunion va avoir lieu avec la
ligue et le comité. Pour rappel il faut minimum 10 licences pour être considéré comme un club. Le
comité est d’accord pour dire que la ré-affiliation se fera sous condition.

3.Attribution des compétitions
Fichier mis à jour et sera envoyé par Patrick.

4.Dossier aide aux sports (département)
Le comité va devoir valider toutes les demandes d’aides aux sports en vérifiant les déclaration des
employés, des carte pro, du nombre de licencié n-1 etc.. et il devra également vérifier la validité
des Pass’Sport.

5.JOP 2024
Réunion avec Jade de la FFBaD pour le parcours de la flamme. Les informations sont
confidentielles. Les porteurs et relayeurs ont dû recevoir un mail.

6.Point sur les compétitions
TDJ:
TDJ 1 08/10: beaucoup d’inscrit, cadet/junior 74 // 62, tableau de double annulé pour tenir le
planning. A Tôtes jusqu’à 3 terrains bloqués à cause du soleil. Timing respecté sur les 2.
TDJ 2 double et mixte.
Une réflexion est menée sur le déroulement des tableaux sur la saison.

RDJ :
Les inscriptions sont peu nombreuse sur Rouen avec 26 joueurs, Le Havre : 43 et Dieppe : 52

Duos : record en termes d’équipe aussi : 171 équipes
Le comité va ouvrir un ticket badnet pour auto-validation des dates pour pas que Fabrice ait à le
faire : action Pierre-Julien

ICD: en construction, un club n’a pas donné ses disponibilités de gymnase et bloque la finalisation.
Il y a 90 équipes (14 en D1, 32 en D2 et 44 en D3).

7. ANS emploi
Pour avoir l’ANS emploi nous avons dû faire un contrat CDI à Maud, la demande est acceptée.
Comme expliqué lors de l’AG la subvention s’élève à 36 K€ soit 12 K€/an sur 3 ans.



8.Stage ligue
Pour les convocations au stage de ligue :

Poussin : 10 enfants sélectionnés 3 encadrants. 3 du 76, 3 du 50, 2 du 27, 1 du 14, 1 du 61. 7
remplaçants dont 3 du 76, 4 du 14.

Benjamin et plus : Une seule sélectionnée Anaïs, Philippine et Martin sont dans la liste des
remplaçants ainsi que Capucine et Noham.

9.Bilan journée olympique
Le 11 octobre il y a eu une journée olympique organisée avec le département. Tous les jeunes
étaient conviés au Havre. Il y avait 6-7 groupes de 8-12 enfants à encadrer sur 30 min. Cela s’est
présenté sous forme de match libre avec des retours technique pendant le match. Maud et Yulia
étaient les intervenantes. Le niveau était hétérogène.

10. AG ligue
L’AG de la ligue aura lieu le 1er décembre à 19h30 à Lisieux. La convocation n’a pas encore été
envoyée. Les clubs peuvent dorénavant envoyer leur question au comité si nécessaire.

11. Commission Jeune
Collectif jeune
Un mail a été envoyé aux sélectionnés licenciés en date de mi-septembre pour un sondage sur la
présence CIJ et stage collectif de la saison. Sur 36 parents, 23-24 réponses. Globalement tout le
monde a su donner les disponibilités qui seront confirmés dans l’année. Roxane a relancé le 18/10
car pas d’informations concernant des habitués.

Les convocations pour le stage collectif ont été envoyées le 17/10/2023. Alexis, Maud et Yulia
seront les encadrants. 21 joueurs dont 5 qui ne dorment pas sur place. Un canal de
communication a été créé sur whatsapp pour organiser les covoiturages entre parents, partager
les infos, les photos. etc pour toute la saison

A la suite de cela une réunion avec les encadrants (Sébastien/Perrine/Alexis) sera effectuée pour
faire un bilan sur le premier stage collectif. 

CIJ Argentan 

2 / 3 décembre - en cours d’organisation : Alexis, Maud, Guillaume et Aurélie seront les
encadrants. Il y a pour l'instant 9 enfants mais il manque Philippine, Martin et Clara. En attente de
leur retour. 
Il faudrait rapidement contacter les hôtels pour avoir des places à des tarifs avantageux. 

Stage bassin : 18 inscrits fermeture inscriptions le 21



Plateau minibad: 9 inscrits fermeture inscriptions le 21

12. Formations
Formation MODEF: RAS tout s’est bien déroulé. Quelques problèmes techniques avec le
logement mais rien de grave. 

Formation geo 1: 15 inscrits/16 à Maromme le 11 et 12 Novembre, 50€ sans hébergement mais
repas du midi compris. 

Formation Accueil : 1 personne intéressée. Personne ne semble intéressé, la formation risque
d’être annulée. Pour rappel, ce module est obligatoire dans le cursus animateur de la fédération.

Formation arbitre : la ligue est maître-d’œuvre mais le comité doit gérer les inscriptions. Un badnet
sera fait. La facturation se fera par la ligue. La formation aura lieu à Maromme lors du
championnat départemental jeunes les 21 et 22 janvier.

13. Gestion employée
Contrat en relecture chez PJ, Erwan, Roxane, Fabienne, Patrick. La feuille de paie sera gérée par
l'expert-comptable qui a été contacté mais le comité n’a pas eu de retour. Un contact avec
l'association profession sport et loisir doit être fait pour nous aider éventuellement sur la paye.

14. Questions diverses
- TDR :

Reprise et validation du TDR.
- Ladies cup:

Samedi mixte en totalité + phase poule de simple et dimanche DD et fin du SD.
- Une intervention scolaire à Montivilliers est en cours de création avec Maud comme

encadrante.

Fin de réunion 22h50
Prochaine réunion : 15 novembre 2023


